

Boletín N° 031

97 TONELADAS DE AYUDA HUMANITARIA SERÁN ENTREGADAS A LAS FAMILIAS AFECTADAS POR LAS INUNDACIONES EN EL CHOCÓ

-4.000 kits de ayuda alimentaria y no alimentaria es enviada al Chocó.

-Hasta el momento se ha entregado ayuda a los municipios de Istmina, Condoto y Medio San Juan. En los próximos días se hará la entrega al resto de municipios.

-Se continúa con el EDAN y con la consolidación de los sistemas de alerta temprana y alarma en los municipios.

-Según el IDEAM las lluvias continuarán en esta parte del país.



Chocó, 26 de febrero de 2019 (@UNGRD). Tras las inundaciones presentadas en los municipios de Condoto, Tadó, Cértegui, Medio San Juan, Río Iró e Istmina en el Chocó a causa del desbordamiento de cinco ríos, el Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres- UNGRD continúa la fase de respuesta para este departamento mediante el envío de 4.000 kits de ayuda alimentaria y no alimentaria que pesan un total de 97 toneladas para atender las necesidades de las familias afectadas.

Desde el pasado domingo 24 de febrero y con el apoyo de la Fuerza Aérea Colombiana llegaron al municipio de Quibdó las primeras 24 toneladas de ayuda representada en 800 kits alimentarios, 800 kits de aseo, 800 frazadas, 800 kits de cocina y 800 colchonetas.

Hoy se tiene previsto que por vía terrestre lleguen desde Bogotá 56 toneladas y para el día de mañana tres vuelos de apoyo transportarán 17 toneladas de ayuda las cuales serán entregadas según la afectación de cada municipio.

Igualmente, la UNGRD junto con el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo continúa con la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades -EDAN y con la consolidación de los sistemas de alerta temprana y de alarma con los que cuentan los municipios.

"Desde el día domingo están llegando las ayudas humanitarias y se trasladan los paquetes a Istmina, Condoto y Medio San Juan. Se espera en los próximos días entregar el resto de ayudas para complementar a los municipios que faltan con base en los censos que entreguen los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo", señaló Rafael Bolaños, coordinador departamental de gestión del riesgo del Chocó.

Así mismo, según reporte de la gobernación las clases continúan con total normalidad en la Institución Educativa Andrés Bello en Istmina. *"El Secretario en reunión con el Rector y con el Director Rural del Centro Educativo del corregimiento de Primavera en el cual se presentó pérdida total de la sede de la primaria, se comprometió a enviar un equipo del área de Infraestructura para cuantificar los daños materiales y estructurar un plan de choque que permita garantizar el derecho a la educación de los niños niñas jóvenes y adolescentes de dicha Institución",* señaló la Gobernación.

Según el IDEAM, las fuertes lluvias que se están presentando sobre el sur y el occidente de Colombia y que han causado estragos en el Chocó y en otros puntos de la zona pacífica se mantendrán, además que la temporada formal de lluvias en Colombia se inicia en el mes de marzo, principalmente en el sur del país, donde desde hace más de 15 días hay precipitaciones fuertes se desplazarán hacia la zona central en la región Andina y se demorarán en llegar unos días a la región Caribe.

Es importante resaltar que la minería ilegal también ha influido para que estos eventos de origen natural se desarrollen de manera más fuerte debido a la devastación de los principales ríos del departamento que están siendo contaminados y su cauce desviado por la intervención abrupta e irregular de los complejos mineros.